
 

 

 

1 

 

                    ［資料 １］ 

「                        

第１回大月市教育委員会定例会 会議録     

 

・ 開催日時     平成３０年４月２７日(金曜日) 

         午前１０時００分から午前１１時３０分 

 

・  開催場所     市役所第２庁舎４階会議室 

 

・ 出席委員     小泉克行教育長、中村順一郎教育長職務代理者、 

藤本政一委員、天野ますか委員、野尻正人委員、 

庄司有紀委員 
 

・ 出席職員     井上教育次長、安藤学校教育課長、小林社会教育課長、 

           蔦木学校づくり担当リーダー、土橋こどもの学び支援担当リ 

           －ダー、小林学校づくり担当 

 

・ 傍聴人      な し 

 

 〔会 議〕 

１ 開会 

【教育長開会宣言】 

 

２ 会議録の承認 

  職員が、平成２９年度第１２回定例会及び平成３０年度第１回臨時教育委員会会

議録を朗読し承認された。 

 

３ 教育長の報告 

  教育長から、平成３０年３月２３日から平成３０年４月２７日までの教育委員会

活動が報告された。 

 

４ 議 事 

議案第３号 代替教員内申について 

（ 非公開 ） 

〔説明〕土橋こどもの学び支援担当リーダー 

  

【原案どおり決定】 

 

議案第４号 就学指定学校変更・区域外就学について 
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（ 非公開 ） 

〔説明〕土橋こどもの学び支援担当リーダー  

 

【原案どおり決定】 

 

議案第５号 大月市教育委員会学校・社会教育施設訪問について 

〔説明〕蔦木学校づくり担当リーダー 

学校及び社会教育課と調整いたしました。社会教育施設につきましては、郷土資館、

市立図書館、市民会館の３施設となります。資料のとおりに、訪問を進めさせていた

だきたいと思いますが、よろしくお願いいたします。また，懇談のテーマにつきまし

て、ふるさと教育と学力の調査結果の活用、新学習指導要領等について各学校にお聞

きしたいと思います。 

 

小泉教育長 

  懇談のテーマで、ふるさと教育、学力、新学習指導要領と書いてありますが、固

くならず情報交換ができればいいと思います。また、学校ごとの特色や、空気感も

ありますので、委員の皆様がその場でご意見をいただけたらと思います。 

 

【原案どおり決定】 

 

５ その他 

（１）全国学力・学習状況調査の公表について 

〔説明〕安藤学校教育課長 

  今年度の全国学力・学習状況調査につきましては、過日４月１７日に行われまし

た。また、同日、山梨県学力把握調査も実施されました。対象となる児童、生徒は、

小学 6 年生と中学 3 年生、山梨県学力把握調査では、小学 3 年生と 5 年生、中学 2

年生となっております。調査の結果につきましては、例年通り公表したいと考えて

おりますので、ご承知願いたいと思います。なお、公表の方法につきましては、例

年８月に結果がでますので、それを分析した物を事務局で作成し、委員の皆様と校

長会の意見を伺うなかで決定していきたいと思います。今年度もそのような形で進

めて行きたいと思います。 

 

【了知】 

 

(２）平成２９年度大月市生涯学習事業実績報告及び平成３０年度大月市生涯学習計

画について 

〔説明〕小林社会教育課長 

 資料については説明いたしませんが、委員の皆様には、後程お読みいただきたき 

たいと思います。 
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小泉教育長 

 社会教育生涯学習事業体系表を見ていただくと、たくさんの行事、大会等、業務内 

容が広範囲に渡っていますが、是非ご承知いただき、いろんな場面でお力添えをお 

願したいと思います。 

 

【了知】 

 

（３）第５８回大月市体育祭日程について 

〔説明〕小林社会教育課長 

 第５８回大月市体育祭の開会式は、５月２７日（日）９時から大月市民総合体館の

で、教育委員の皆様はご出席をお願いいたします。なお、アトラクションについては、

体育協会加盟の団体にお願いしてきましたが、実演していただける団体が限られてい

るため、節目の年に行うこととなり、今年度は行わないこととなりました。 

 

小泉教育長 

  アトラクションについては、今年はないということでしたが、何年おきに行いま

すか。 

 

小林社会教育課長 

次は６０回なので節目の年となります。その後は、５回とするか１０回とするかは

今後、理事会で検討すると思います。 

 

【了知】 

 

(４）北都留地区教育委員会連合会総会及び研修会について 

［説明〕安藤学校教育課長 

今年度の北都留地区教育委員会連合会の事務局は大月市となります。事務局は上野

原市と大月市が交互に担当し、総会、研修会等の開催場所は、丹波山村、小菅村も含

めた市村を回り、今度は小菅村が開催場所となります。開催日時は５月１８日（金）、

午後 2 時 30 分から、会場は、小菅村役場の会議室となります。総会に先立ちまして

２時から理事会を開催し、教育長と中村職務代理者に出席していただきます。２時３

０分から総会を行い、その後研修会は、富士東部教育事務所、長谷川指導主事の講演

を予定しております。委員の皆様の出欠を確認させていただきたいと思います。 

 

【了知】 

 

（５）関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会及び研修会について 

[説明〕安藤学校教育課長 
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今年度は、５月２４日（木）、２５日（金）の一泊二日で参加する予定です。開    

催場所は、静岡県藤枝市にあります静岡県武道館です。委員の皆様のご都合を後日お

聞きしたいと思います。 

 

【了知】 

 

（６）その他 

中村職務代理者 

 市立図書館の館長が表彰されたと聞きました、どういうものですか。 

 

小林社会教育課長 

 文部科学大臣表彰を市立図書館が受けました。これにつきましては、県からの通知

を受け、推薦書を提出、館長を中心に様々な活動を行っていることが認められ、表彰

されました。 

 

中村職務代理者 

 表彰をされたことで、市としてはこの表彰に対して、何かありませんか。 

 

小林社会教育課長 

 今のところ特にはないです。 

 

中村職務代理者 

 表彰されたのは、いつのことですか。 

 

小林社会教育課長 

 ４月２３日（月）に東京で表彰式が行われ、山梨県内では大月市が表彰を受けまし

た。 

 

中村職務代理者 

 この表彰をＰＲし、子どもの読書活動を推進することが必要だと思います。 

 

井上教育次長 

 今回の表彰について、臨時の記者発表でＰＲを行いました。 

 

中村職務代理者 

 子どもに本を読ませる習慣を身に付けるのは、図書館、学校だけでなく親に対する

ＰＲが必要と思います。 

 

小林社会教育課長 
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 子どもたちを中心としたイベントを計画し、多くの子どもが、本に親しんでもらう

読書活動を行っております。 

 

中村職務代理者 

 市の広報へも、より効果的にＰＲをすることが私たちの役割と考えます。 

 

小泉教育長 

 今回の取組について、５月の校長会に仁科館長が出席をしますので、その際に図書

館と学校の連携をさらに推進し、学校の図書室ばかりではなく市立図書館にも通って

本に接することが出来ればと思っています。今回の表彰は、様々な活動が認められ良

かったと思います。 

 

【了知】 

 

小泉教育長 

 先日、教科書採択の準備会が富士東部教育事務所で行われました。今年は、中学校

の道徳の教科書を採択することとなりますので、委員の皆様に教科書を見ていただき

最終的に大月市教育委員会として選択することになります。報告は６月１９日以降６

月末までとなっておりますので、６月の教育委員会につきましては、教科書採択の日

程に沿う形で設定し、５月の教育委員会に、そのことを含めて検討していただきたい

と思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

【了知】 

 

平成３０年５月２８日（月）午前１０時から第２回教育委員会を開催することを確認。 

  

６．閉会 

   【教育長閉会宣言】 

 

 


